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朝夕に加え日中の気温も低くなり、秋の紅葉を楽しむ季節となりま

した。２学期も残り一月半となりました。 

２学期の前半は文化祭、体育祭と大きい行事があり、あっという間

に過ぎ去った気がしています。生徒は行事で学校生活を楽しむと同時

に仲間との絆を深めたり、精神面で成長を遂げたりと有意義な行事で

あったと喜んでいます。保護者の皆様には、鑑賞や応援に足を運んで

いただき感謝しております。残された２学期も引き続きご理解・ご協

力をお願いいたします。 

エネルギーが躍動！体育祭を成功で終える 

1０月１６日に行なわれた体育祭は天候が心配される中、開会式後

の小雨以降は天気が持ち直し無事終えることができました。開会挨拶

で述べた通り、全校生徒の思いと熱気で乗り切れたと感じました。１

年生から３年生の縦割りで構成したブロック対抗戦では、学年を越え

た深い交流と、上級生がリーダーシップを発揮する舞台、下級生が先

輩に学ぶ最高の機会となっています。文化祭に引き続き良き伝統を引

き継ぐと同時に、新たな園中を創造してくれました。 

１年生 園中ラボ（PBL）中間発表 

１０月３０日（水）に１年生

で取り組んでいる園中ラボ（課

題解決学習）の中間発表があり

ました。事業所からの課題に対

して、自分達の考えた解決案が

しっかり述べられていました。

また、事業所からも解決案に対

して、客観的で論理的な評価と感想をいただきました。発表を終えま

したが引き続き課題は残っており、残りの時間で議論し、最終の本発

表に向けて再度学習がスタートしています。１年生には粘り強く学習

に取り組んでほしいと願っています。 

２年生 勤労体験学習で多くの学びを得る 

先週の水曜日から３日間、２年生で勤労体験学習がありました。今

年度は２日間から３日間へと１日延長し、町内の

事業所を中心にお世話になりました。 

仕事という体験に加え、職業の社会的意義、地

域社会の一員としての参画意識や生き方になど、

多くの学びがあったことと思います。今回の学習

をしっかりまとめ、発表会での報告を楽しみにしています。 
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口丹の新人大会は、１１月３日に開催された競技で全て終了しまし

た。今年度も新チームで素晴らしい活躍が見られました。結果が出せ

なかった点については、今後の課題として日々の練習に取り組んでく

ほしいと思います。以下結果一覧です。 

 

優勝 剣道部  バドミントン部男子・女子  バレーボール部 

バドミントンシングルス 谷本理駆さん 

       ダブルス 加藤彩花さん・竹中和音さんペア 

ソフトテニス初級男子  井口栞太さん・北崎陽勇さん ペア 

卓球        女子個人  舩越かりんさん 

準優勝 サッカー部 卓球部女子  

    バドミントンダブルス  津田うた乃さん・樋口歩花さんペア 

ソフトテニス男子上級   平田暖仁さん・水谷波瑠さんペア 

第３位 ソフトテニス男子・女子 野球部 

    バドミントンシングルス 仲安成雅さん・山内汐梨さん 

ダブルス 潮田璃子さん・加藤結菜さんペア 

井上玲愛さん・大塚玲樺さんペア 

 

 

京都丹波美術工芸作品展 佳作 

田中 陽菜さん  早苗 春香さん  

八田 紗穂さん  加藤 彩花さん 

京都丹波キッズふれあい駅伝 ﾎﾟｽﾀｰｺﾝｸｰﾙ 

最優秀賞 早苗 春香さん（右の写真が作品） 

11月１０日に丹波自然運動公園にて府の駅伝大会が開催されまし

た。今年度も男女そろって出場しました。 

結果は男子 8 位（入賞）、女子２８位で力走し、みんなの健闘が

ありました。夏から駅伝チームとしての取組、お疲れ様でした。そし

て、陸上部のメンバーも最後までよく頑張ってくれました。 

 

先週から始まった３年生の進路に向けた面談は、今週月曜日に終

わりました。進路希望の決定により、目指す目標がより明確とな

り、３年生のみんなには進路の実現に向けて一歩一歩前進してほし

いと思います。これからは受験の合否が気になったり、思うように

勉強が進まなかったりとプレッシャーがより増していきます。 

このようなプレッシャーで不安定になる生徒をたくさん見てきま

した。しかし、これは乗り越えないといけない壁です。残された時

間には限りがあり、貴重な時間となります。その意味でも一歩一

歩、少ずつ前に進んでほしいと願っています。がんばれ３年生！ 

新チームが口丹新人大会で健闘！  

３年生進路面談を終えて前進あるのみ 

京都府中学校総合体育大会駅伝競走の部で男女が力走 

文化芸術分野の表彰 

円陣で気合いを入れるサッカー部 

優勝したバレー部 


